

Aragón-Info, viernes 16 de abril del 2.004

Desde la ASAMBLEA CIUDADANA CONTRA LA GUERRA os queremos convocar a una CONCENTRACIÓN el lunes 19 de abril a las 20 horas en la plaza de España por el tema de Iraq. Los lemas son “Contra la ocupación ilegal. Fuera tropas de Iraq YA!”.

Es importante que difundas esta convocatoria como puedas: correos electrónicos, SMS, boca a boca, etc. Hay carteles pero no llegamos para lo grave de la situación.

El miércoles 21 de abril se vuelve a reunir la CIUDADANA. Estas invitado/a. Estamos poca gente para la situación.

Las tropas españolas mataron a 20 iraquíes y hirieron a otros muchos en un incidente en Nayaf a principios de abril. Luego mataron a otros 10 y más heridos según apareció en El País el 9-4-04 en otro incidente, en este caso participaron junto con mercenarios de compañías norteamericanas. Están participando en el actual cerco a Faluya con las tropas norteamericanas aunque lo niegue el Ministerio de Defensa (El País 16-4-04) en lo que parece el preludio a una masacre mayor a la de hace unos días donde murieron entre 500 y 600 iraquíes (la mayoría civiles).

Hay 10.000 mercenarios de diversas nacionalidades en compañías privadas norteamericanas operando en Iraq. Muchos de ellos están acusados de violaciones de derechos humanos en Namibia, América Latina, etc.

Toneladas de uranio se están “espolvoreando” por todo Iraq con el armamento utilizado por Estados Unidos. Iraq ya era el país del mundo con más cánceres. La cosa durará años.

Se está proponiendo a nivel de plataformas contra la guerra de todo el estado español la fecha del 5 de junio para hacer manifestaciones masivas así como actos simbólicos para el 30 de junio. Además de movilizaciones continuas.

Van ha empezar a llamar a declarar a personas que participaron en el sábado 13 de marzo en la manifestación en la sede del PP en Zaragoza. Si se confirma haremos movilizaciones en ese sentido también.

Intentaremos difundir direcciones de medios de información alternativos sobre el tema de Iraq: Rebelión, Comité de Solidaridad con la Causa Árabe, etc. La mayoría de la información no está saliendo por ningún medio masivo.

Se están recogiendo firmas en Catalunya y otras comunidades para apoyar la iniciativa de llevar a Aznar (junto con Blair y Bush) al tribunal internacional de La Haya. Empezaremos aquí dentro de poco. Pediremos tu colaboración.